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生涯学習施設と図書館の複合施設における効率的・効果的な管理運営について（意見） 

 

 

 平成 26年７月 15日の第 33期第３回社会教育委員会議以降、生涯学習施設と図書館の複

合施設における効率的・効果的な管理運営について、２回にわたって各委員の立場から議

論し、意見書をまとめましたので、下記のとおり提出します。 

 

記 

 

１．素晴らしい内容であり実現すべきである 

・教育委員会が示した、手段として指定管理者制度を活用した今後の図書館行政の進

め方は理解できた。「図書館のまち枚方」と呼ばれるような図書館を作ろうとする熱

意は大変素晴らしい。さまざまなメリットがあり期待している。 

・教育委員会が示した内容については、学校図書館の支援策が今までになく充実して

おり素晴らしい。この内容が実現されることで、学校図書館と市立図書館の連携が

さらに強化され、子どもの読書量の増加につながることは確実である。学校図書館

への学校司書の配置については、全 19校への配置の早期実現を期待する。 

 

２．実現に向けて枚方市立図書館第２次グランドビジョンとの整合を図ってほしい 

・図書館を充実発展させていこうとすることは素晴らしいことであり、第２次グラン

ドビジョンとそれ以降のビジョンとの整合を図りながら、実現に向けて取り組みを

進めるべきである。 

・第２次グランドビジョンの策定経過の中では、指定管理者制度の導入に係る議論は

なかった。この度の教育委員会の説明は、第２次グランドビジョンの計画期間が終

了した平成 28年度以降の計画と考えるが、第２次グランドビジョンとの関係を整理

しておく必要がある。 

 

３．指定管理者制度の導入については、慎重に進めてほしい 

・複合施設は図書館利用者だけでなく、様々なニーズに基づく利用者がおられるため、

他部署との連携に十分配慮して進めてほしい。  

・指定管理者制度については、どのような企業・団体等が管理者となるかによって成

否が分かれる部分がある。全国の導入事例を十分に参考にして、慎重に検討を進め

てほしい。 

 

以上 

［案］ 

資料５ 



審議経過（日程・テーマ） 

 

 ■第３回 平成 26年７月 15日 

  生涯学習施設と図書館の複合施設における効率的・効果的な管理運営について、事務

局から説明の後、資料をもとに協議 

 

 ■第４回 平成 26年８月５日 

生涯学習施設と図書館の複合施設における効率的・効果的な管理運営に係る意見書

（案）の確認について、事務局から説明の後、資料をもとに協議 

 

 


